

El Colegio de Abogados y Caja Rural renuevan su colaboración

R. G. GRANADA

El decano del Colegio de Abogados de Granada, Eduardo Torres, y el presidente de Caja Rural, Antonio León, suscribieron la renovación del convenio de colaboración que mantienen ambas instituciones desde el año 2014 y que permite a los colegiados granadinos beneficiarse de condiciones ventajosas.

“Estamos muy satisfechos de seguir colaborando con la entidad bancaria, que es nuestra caja madre, y queremos agradecer la ayuda extra de Caja Rural a través de patrocinios y donaciones al colectivo de la abogacía granadina”, declaró Torres durante la rúbrica. En este sentido, el convenio contempla la financiación por parte de la entidad financiera de actividades formativas del Colegio, con una aportación de 6.000 euros, manteniéndose como el patrocinador principal de la institución colegial.